

Bienvenido/a Anónimo

Cambiar preferencias

Haga Diariomedico.com su página de inicio

RSS

Mapa del web

Búsqueda avanzada

Buscar

en Diariomedico.com en aks

Sanidad Profesión Normativa Medicina Gestión Tecnología Entorno Especialidades MiDiariomedico Opinión y Participación Formación Archivo

Diariomedico.com > Especialidades > Neurología

NEUROLOGÍA

Un test sanguíneo podría predecir la demencia

Investigadores del Instituto de Biotecnología de Flandes y de la Universidad de Antwerp, en Bélgica, han descubierto que la presencia del factor de crecimiento progranulina puede ser un predictor de demencia frontotemporal.

DM Londres 10/03/2009

La progranulina tiene un papel muy importante en la supervivencia de las células cerebrales. Las personas que tienen una producción menor de este factor de crecimiento tienen más riesgo de padecerla. La intervención precoz es muy importante; por eso, los investigadores están buscando una prueba que sea capaz de medir la cantidad de progranulina en la sangre y así predecir el riesgo de cada persona.

Después de la enfermedad de Alzheimer, la demencia frontotemporal es la causa más común de demencia en menores de 65 años. La patología comienza cuando gran número de neuronas comienzan a morir. El lóbulo frontal constituye cerca del 30 por ciento del cerebro y, junto con otras áreas, es el encargado de muchas funciones cognitivas, como la regulación del comportamiento, el movimiento, el estado emocional o el lenguaje.

A más personas

Gracias a esta investigación se ha desarrollado un test que mide la cantidad de progranulina en la sangre. El test permite determinar si un paciente ha visto incrementado su riesgo de demencia mucho antes de que los síntomas empiecen a aparecer. Los investigadores opinan que un test sanguíneo permitirá realizar la prueba de riesgo de demencia a muchas más personas y que es mucho más práctico que los estudios genéticos que se pueden realizar actualmente.



servicios

[Formación](#)

[Opinión](#)

[Encuentros digitales](#)



11 de Marzo a las 11:30

Teresa García-Baquero, coordinadora del Plan de Cuidados Paliativos de Madrid. Mande sus preguntas.



12 de Marzo a las 11:30

José Manuel Bajo Arenas, presidente de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO). Mande sus preguntas.



18 de Marzo a las 12:00

Juan José Sánchez Luque, presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos. Mande sus preguntas.

[Más encuentros digitales](#)

[Blogs](#)

[Vídeos](#)

[Especiales](#)

[Entrevistas](#)

Salud de
la **Mujer**